

Año Nuevo en el Japón



El popularísimo y muy luchador director oriental, maestro DONATO RACCIATTI, ha sido contratado por el sello argentino "POLYDOR" para grabar, en ese conceptuado sello, sus mejores éxitos musicales típicos. Su primer trabajo fonográfico ya ha sido cumplido y un "Long-Play" con 12 temas seleccionados ha sido enviado ya a Japón, la nueva meca del tango.

*

CINE RADIO ACTUALIDAD TV, a la vez que cumple con esta información destaca, como no podía ser de otra manera, el nuevo triunfo y la nueva consagración del ritmo de pueblo del maestro Donato Racciatti. Y lo señala como una de las notas más trascendentes, más relevantes y más dignas del año 1968.